

# Kirche in Bewegung - weltweit

## Nacht der Begegnung in Wohlen

**Nacht der Begegnung**

**Freitag, 13. März 2026**

**Ab 17:00 bis 22.00**

Wie überleben Christinnen und Christen in Nigeria?

Welche Chancen gibt es in der interkulturellen Pastoral in der Schweiz?

Wie können wir in 20 Jahren im Kanton miteinander Kirche sein?

Was fordert uns vor Ort heraus?

Begegnen sie Persönlichkeiten mit Erfahrung. Bilden Sie sich ihre Meinung im Gespräch.  
Zeigen Sie Solidarität!

Wir freuen uns auf Sie.

**1. Präsentation:** Emil Inauen und Christian Weber

**Caritas:** Thema: «Armut in Wohlen»

Wie zeigt sich Armut in unserer Region – und was bedeutet Armut für die Betroffenen? Zahlen, Geschichten und spielerische Zugänge. Die Caritas hat ein spezielles Monopoly kreiert... dies könnte gespielt werden plus hat Emil Inauen noch andere Spielideen. Zeit: **17.00 – 18.00 Uhr im Emanuel-Isler-Haus**

**2. Präsentation:** Isabella Vasquez, Nationaldirektorin

**Migratio:** Thema «Migration und interkulturelle Pastoral»

Schwerpunkte: interkulturelle pastoral und ihre Chancen für Gemeinschaft; Praktische Wege zur Förderung von Teilhabe und gegenseitigem Verständnis. Zeit: **18:15 – 19.15 Uhr im Chappelhof**

**3. Präsentation:** Msgr. Obiora Ike

**Kirche in Not:** Thema: «Nigeria: Christenverfolgung eine traurige Tatsache»

Msgr. Obiora Ike aus Nigeria, Kämpfer für Rassengleichheit, Frieden und Gerechtigkeit, ein engagierter Gottesmann mit viel Charisma. Er berichtet über die Christenverfolgung in Nigeria. Zeit: **19.30 – 20.30 Uhr im Emanuel-Isler-Haus**

**4. Präsentation.** Anita Berger.

**Landeskirche Aargau:** Thema: «Fit für die Zukunft»

Wie kann die Römisch-Katholische Kirche im Aargau ihre Rolle, Leistungen und Strukturen so anpassen, dass sie auch 2045 das kirchliche Leben und kirchliches Engagement über den ganzen Kanton fördern und unterstützen kann? Zeit: **20:45 – 21.45 Uhr im Chappelhof**

**Eine Anmeldung ist nicht erforderlich**

**Veranstalter:**

